
 

 

 

 
Gewerbeverband Biel 
Association des Arts et Métiers Bienne 
 

Bieler KMU / PME Biennoises 
2500 Biel/Bienne 
 

info@bielerkmu.ch  
www.bielerkmu.ch  
www.pmebiennoises.ch 

Biel/Bienne, 27.02.2024 
 
MEDIENMITTEILUNG 
COMMUNIQUÉ DE PRESSE 
 
 
 
 

Erfolgreiche Hauptversammlung der 
Bieler KMU: Gestärkt ins neue Jahr! 
 
Am Montagabend fand die 136. Hauptversammlung der 
Bieler KMU in der Residenz au Lac statt, welche mit 
einer Grussbotschaft von Residenz-Direktor Marc 
Kaufmann eröffnet wurde. Über 140 Mitglieder und 
Gäste liessen dabei das vergangen Jahr Revue 
passieren und nahmen einen Ausblick auf das neue 
Vereinsjahr. 
 
Verbandspräsidentin Miriam Stebler blickte auf ein 
erfreuliches Jahr zurück, in der die Bieler KMU neben 
erfolgreichen Netzwerk-Anlässen auch vielseitige 
Akzente setzen konnten. Besonderer Höhepunkt war 
die Auszeichnung ihres Mitglieds Fischer Electric AG 
mit dem renommierten Berner KMU Award. Auf 
politischer Ebene konnten einseitige Steuererhöhungen 
auf Kosten des Bieler Gewerbes verhindert werden. 
Ehrengast Ernst Kühni, Präsident des Kantonal-
verbandes Berner KMU, richtete in seinem Grusswort 
auf das aktuelle Sorgenbarometer hin, wo der 
Fachkräftemangel und die hohen Energiepreise die 
ersten Plätze einnehmen.  
 
Aber auch die Rahmenbedingungen für KMU bedürfen 
einer Verbesserung. Hierzu müssen die 
wirtschaftsfreundlichen Kräfte in der Politik unbedingt 
gestärkt werden. Diesen Ball nahm Miriam Stebler auf 
und kündigte an, dass sich die Bieler KMU zu den 
städtischen Wahlen im Herbst 2024 aktiv einbringen 
werden. Die dazugehörigen Planungen werden in den 
kommenden Wochen in Angriff genommen. 
 
Der Vorstand wurde mit Grossrätin Sandra Schneider 
und Joël Pauli (Nurissa SA), welche turnusgemäss 
erneut zur Wahl standen, bestätigt. Joël Pauli 
übernimmt dabei neu das Vizepräsidium und löst 
dabei Ilario Ierardo (Sanitas Troesch AG) ab, der nach 
16 Jahren aus dem Vorstand zurückgetreten ist. Mit 
grossem Applaus ernannten die Mitglieder Ierardo 
anschliessend zu ihrem Ehrenmitglied. 
 
Abgerundet wurde die vielseitige und informative 
Versammlung von Kristian Schneider, Direktor des 
Spitalzentrums Biel. In seinem Kurzreferat ging er auf 
die aktuelle Situation der regionalen Gesundheits-

Assemblée générale réussie des PME 
Biennoises : Cette année débute en 
toute confiance. 
 
La 136e assemblée générale des PME Biennoises a eu 
lieu lundi soir à la Residenz au Lac. Elle a été ouverte 
par un message de bienvenue du directeur de la 
Residenz au Lac, Marc Kaufmann. Plus de 140 
membres et invités ont ainsi pu passer en revue l'année 
écoulée et se projeter dans la nouvelle année de 
l'association. 
 
La présidente de l'association Miriam Stebler est 
revenue sur une année réjouissante, au cours de 
laquelle les PME Biennoises ont pu mettre l'accent sur 
de nombreux aspects, en plus d'événements de 
réseautage réussis. Le point culminant a été la 
distinction de son membre Fischer Electric SA avec le 
célèbre Berner KMU Award. Au niveau politique, il a été 
possible d'éviter des augmentations d'impôts qui 
auraient fortement pénalisées les entreprises 
biennoises. L'invité d'honneur, Ernst Kühni, président de 
l'association cantonale des PME Bernoises, a évoqué 
dans son allocution le baromètre actuel des 
préoccupations, où le manque de personnel qualifié et 
les prix élevés de l'énergie occupent les premières 
places. 
 
Mais les conditions-cadres pour les PME ont également 
besoin d'être améliorées dans notre région, signifiant 
notamment une meilleure considération du tissu 
économique local par les autorités politiques. Miriam 
Stebler a saisi l’occasion pour annoncer que les PME 
Biennoises s'engageraient activement lors des 
élections municipales de l'automne 2024. Les 
planifications correspondantes seront lancées dans les 
semaines à venir. 
 
L’assemblée à réélu au comité directeur la députée 
Sandra Schneider et Joël Pauli (Nurissa SA). Joël Pauli 
assume désormais la vice-présidence et remplace 
Ilario Ierardo (Sanitas Troesch AG), qui s'est retiré du 
comité après 16 ans. C'est par de vifs applaudissements 
que les membres ont ensuite nommé Ierardo membre 
d'honneur. 
 
 



 
 
 
 
 
versorgung ein, die nicht zuletzt mit dem Spital-Neubau 
in Brügg grosse Veränderungen erfährt. 
 
Nach den statutarischen Geschäften erfreuten sich die 
KMU-Mitglieder und Gäste am exzellenten Apéro riche 
der Residenz au Lac, an die persönlichen Netzwerke 
und die direkten Kontakte gepflegt werden konnten. 

Cette assemblée variée et informative a été complétée 
par Kristian Schneider, Directeur général du Centre 
hospitalier de Bienne. Dans son bref exposé, il a évoqué 
la situation actuelle des soins de santé dans la région, 
qui subit de grands changements, notamment avec la 
construction du nouvel hôpital à Brügg. 
 
Après les affaires statutaires, les membres PME et les 
invités se sont retrouvés à l’apéro organisé par les 
équpes de la Residenz au Lac, où ils ont pu entretenir 
leurs réseaux personnels et leurs contacts directs. 
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